

HERZLICHEN DANK

Die überwältigende Anteilnahme beim Abschied von **Hans-Peter Schuhmacher** und die grosse Wertschätzung für ihn haben uns zutiefst berührt. Die zahlreichen lieben Worte und Zeichen des Trostes zeigen uns, dass wir in diesen schweren Stunden nicht alleine sind.

Unser Dank gilt auch dem Spital Wetzikon für die umfassende medizinische und pflegerische Betreuung.

Insbesondere möchten wir uns für die grosszügigen Blumenspenden und die Spenden an die Krebsliga im Namen von Hans-Peter bedanken sowie den Personen, welche den Abschied mitgestaltet haben.

Herrliberg, April 2019

Die Trauerfamilie